Trump y la "doctrina del TACO":

La llamada "Teoría del TACO" (del inglés Trump Always Chickens Out) fue acuñada por Robert Armstrong, escritor del Financial Times, que buscaba subrayar la tendencia del presidente estadounidense a dar marcha atrás en sus políticas cuando estas empiezan a agitar los mercados. Tribunal de Apelaciones suspende bloqueo y restablece provisionalmente los aranceles de Trump



EL CONCEPTO QUE ENFURECIÓ AL PRESIDENTE DE EE.UU. EL MANDATARIO RESPONDIÓ CON MOLESTIA A LOS CUESTIONAMIENTOS DE QUE DEBE DAR MARCHA ATRÁS EN SUS POLÍTICAS ECONÓMICAS CUANDO ESTAS EMPIEZAN A AGITAR LOS MERCADOS.

30 de mayo de 2025 | 10:14 | afp/editado por r. jara, emol



Donald Trump se irritó esta semana cuando una periodista le preguntó sobre el "TACO", un acrónimo en boga entre los operadores de Wall Street que creen que "Trump siempre se acobarda".

Los inversores han notado que la administración estadounidense "no tolera muy bien la presión del mercado y la economía, y se apresurará a dar marcha atrás cuando los aranceles causen problemas", concluyó el periodista. "Esta es la Teoría del TACO: Trump siempre se acobarda", fue lo que escribió Armstrong en mayo, después de que las acciones se recuperaran con fuerza en cuanto el republicano anunció una pausa en los aranceles generalizados que impuso al resto del mundo. No solo eso. Trump anunció la semana pasada que los aranceles del 50% sobre las importaciones de la Unión Europea entrarían en vigor el 1 de junio, pero dos días después declaró una pausa hasta el 9 de julio. "Se llama negociación"

Y es que Trump, un expromotor inmobiliario y magnate neoyorquino en la década de 1980, está muy pendiente del mercado bursátil.

Durante su primer mandato, una reacción contundente de Wall Street podía ser, en ocasiones, la única forma de hacer cambiar su opinión.

Más allá de las columnas del Financial Times, la "Teoría del TACO" se ha viralizado y los inversores han dejado de verla como una broma sarcástica, según los analistas. Un podcast de John Hardy, director de estrategia macroeconómica del banco de inversión danés Saxo, mencionó la estrategia Taco. Llegó a oídos del presidente de 78 años, quien el miércoles negó rotundamente que estuviera cediendo ante la turbulencia del mercado bursátil, ante la pregunta de una periodista de la cadena CNBC.

"¿Me acobardo? Nunca había oído eso ¿Se refiere a porque reduje el 145% de China que establecí al 100%, y luego a otra cifra?", respondió el Mandatario, quien luego agregó: "Le di a la Unión Europea un arancel del 50%, y me llamaron y me dijeron 'por favor, reunámonos ahora mismo. Por favor, reunámonos ahora mismo'. Y les dije: 'De acuerdo, les doy hasta...'. De hecho, les pregunté: '¿Cuál es la fecha?'. Porque no estaban dispuestos a reunirse. Y después de lo que hice, me dijeron: 'Nos reuniremos cuando quieran'. Y tenemos como fecha límite el 9 de julio. ¿A eso le llaman acobardarse?".

Y haces una pregunta tan desagradable como esa. Se llama negociación", remarcó el líder republicano, quien emplazó a la reportera: "No vuelvas a decir lo que dijiste. Es una pregunta desagradable".

Para Steve Sosnick, de Interactive Brokers, la Teoría del TACO es una "forma apolítica de los mercados de poner en evidencia a la administración". En las primeras semanas del segundo mandato del líder republicano, Wall Street reaccionó negativamente a los nuevos anuncios de tarifas aduaneras de una forma "mucho más significativa y directa" que hoy, explicó a la AFP Sam Burns, analista de Mill Street Research. Ahora tienden a verlos como "fácilmente reversibles o no fiables", dijo Burns, y los inversores están más dispuestos a no precipitarse.

Esta nueva calma quedó de manifiesto entre los operadores de la bolsa de Nueva York, que se mantuvieron firmes ante las amenazas arancelarias de Trump a la UE, y de nuevo cuando no reaccionaron exageradamente a las sucesivas sentencias judiciales que bloquearon y luego mantuvieron temporalmente la mayoría de los aranceles. Pero Hardy, el analista de Saxo, advierte que la teoría del TACO no es infalible y no hay que perder de vista el movimiento proteccionista impulsado por el Presidente de la primera potencia mundial.

"Trump podría 'acobardarse' a veces" pero "los movimientos políticos subyacentes son reales y representan un cambio muy serio en la política económica e industrial de Estados Unidos", escribió Hardy en el sitio web de Saxo.

Fuente: Emol.com - https://www.emol.com/noticias/Internacional/2025/05/30/1167824/trump-doctrina-taco-eeuu.html